



## ABRIENDO LA PUERTA DE PAR EN PAR

Acceptando a Todos en Cristo

La semana pasada recibió su invitación para el evento congregacional **Abriendo la Puerta de Par en Par** que se llevará a cabo en el campus de Mooring Line Drive el viernes 24 de marzo de 5:30 p. m. a 8:30 p. m. Si aún no lo ha hecho, responda a esta invitación indicando sus planes de asistencia a Gina Fidler en [gina@naplesemmanuel.org](mailto:gina@naplesemmanuel.org) o (239) 261-0894 xt. 303. Nuestro objetivo es brindarles a todos la oportunidad de conocer el alcance completo de la campaña y nuestra visión para el futuro de Emmanuel.



**NUESTRA META DE MAYORDOMÍA \$200,000** (Adicionales a las ofrendas anuales 2023) En el Folleto de la semana pasada, compartimos los objetivos a largo plazo del Proyecto de la Campaña Capital incluidos en nuestra campaña **Abriendo la Puerta de Par en Par**. Esta semana nos enfocamos en nuestra mayordomía anual a corto plazo que financia el ministerio diario que todos amamos y compartimos aquí en Emmanuel.

En un esfuerzo por simplificar las donaciones para usted este año, también llamaremos a nuestra Campaña anual de mayordomía **Abriendo la Puerta de Par en Par**. Usaremos una sola Tarjeta de Promesa con una sección para su donación anual de mayordomía a corto plazo y una sección para su donación de campaña capital a largo plazo.

Nuestro Plan de Financiamiento del Ministerio, diseñado para ayudarnos a ser buenos administradores de sus donaciones, aumentará un poco más de \$200,000 este año para ayudarnos a cubrir tres Nuevas Iniciativas Ministeriales Clave.

### **NUEVA INICIATIVA MINISTERIAL NO. 1: MANTENIENDO LA EXCELENCIA DEL MINISTERIO**

Una parte necesaria para sostener y hacer crecer un ministerio de excelencia es satisfacer la demanda de costos y necesidades crecientes del ministerio. Al igual que muchas empresas y

familias, en el 2022 nuestra congregación experimentó un aumento en los costos de seguro, costo de vida, servicios públicos y mantenimiento. Este aumento afectará directamente el costo para mantener nuestros ministerios de adoración, cuidado pastoral, formación en la fe y más. A través de su generosidad, podremos cumplir con nuestras obligaciones y sostener un ministerio de excelencia que permita a la comunidad involucrarse, equiparse y capacitarse para compartir el evangelio en todo el mundo.

## **NUEVA INICIATIVA MINISTERIAL NO. 2: CRECIMIENTO DEL MINISTERIO DE LA FORMACIÓN DE FE**

A medida que trabajamos para crear oportunidades para adorar y servir, sabemos que la formación en la fe es una parte fundamental para hacer discípulos. Tenemos planeado agregar clases y eventos adicionales de formación en la fe en nuestras comunidades para satisfacer las necesidades espirituales de los llaman a Emmanuel su hogar y las de todas las personas nuevas. Su generosidad hacia el fondo anual este año ayudará a garantizar que estemos haciendo discípulos y aumentando la fe.

## **NUEVA INICIATIVA MINISTERIAL. 3: RETOMAR Y EXPANDIR LA CREACIÓN DE RELACIONES**

El Covid nos enseñó que estamos creados para la comunidad, y hemos extrañado estar juntos. A medida que continuamos emergiendo después de la pandemia, planeamos esforzarnos aún más para hacer crecer la comunidad y construir relaciones entre nosotros. Se planean nuevos retiros para grupos como la clase Alpha y las reuniones de duelo, entre otros. Estos incluirán videos y libros de trabajo. Para expandir nuestra capacidad de construir y fortalecer relaciones que transforman vidas, necesitamos financiamiento adicional en esta área de nuestro fondo anual en 2023.



## **Paso 3: Coloque a Dios Primero en su Presupuesto y Gastos**

Los Diez Mandamientos enfatizan que Dios debe ser el primero en nuestras vidas. Jesús dijo: "Así que, primero busquen el reino de Dios y su justicia, y Dios les dará todo lo que necesitan." (Mateo 6:33) Muchos tienen dificultad al dar generosamente a pesar del deseo y compromiso de hacerlo, porque intentan dar de lo que sobra al final de la semana o del mes y no de los primeros frutos de todo lo que han recibido.

La simple práctica de poner a Dios y a la Iglesia en primer lugar al presupuestar y gastar ha ayudado a muchos a experimentar gozo al dar. Cuando haces esto, estás dando de todo lo que un Dios bueno y amoroso ha provisto. Y estás practicando la mayordomía, entendiendo que no eres más que un administrador temporal de lo que Dios te ha confiado.